

NOTICIAS DE ECONOMÍA

Revolcón imprevisto en **Ecopetrol**

Reversan nombramiento de anunciado presidente de Junta

Por **Francisco Sanchez**
28 octubre, 2022, 11:24 am



No pasaron 24 horas desde la designación de Carlos Gustavo Cano como presidente de Junta Directiva de **Ecopetrol** para que el gobierno reversara esa decisión.

Según se ha conocido, el Presidente Gustavo Petro pidió a los demás miembros de la Junta que revisaran el nombramiento de Cano, que incluso ya había sido anunciado por la empresa petrolera.



ÚLTIMAS NOTICIAS

- ▶ **Fundación Hermanos de los Desvalidos es el usuario 1.400.000 de gas natural de EPM**
- ▶ **VIDEO. A ritmo robótico, diputada cantó canción de Shakira para confrontar a opositores**
- ▶ **Por A o B, oposición insiste en la renuncia de la ministra de Minas y Energía, Irene Vélez**
- ▶ **[Video] 500 kilos de marihuana que iban a ingresar a Medellín fueron descubiertos por la Policía**
- ▶ **¡Colombia en lo alto! Brayan Carreño, campeón mundial en patinaje artístico**
- ▶ **Saúl Kattan reemplaza al Presidente de Junta de **Ecopetrol** que apenas duró 24 horas**
- ▶ **VIDEO. «Galería sueño» está en Medellín, padre de J Balvin le hace homenaje al artista**
- ▶ **Mujer abandonó a su hijo recién nacido en una vía pública, casi la linchan**

Este es un aparte de la carta enviada por Carlos Gustavo Cano a los miembros de la Junta en la que revela el origen de su remoción: *“Sobre el particular, lamento informarles que al hacerse pública esta decisión de la Junta, el presidente Petro levantó su voz de protesta y desaprobación, y, a través de varios de sus inmediatos colaboradores, le ordenó a los miembros de Junta afectos a él, y también a quienes no lo son, adelantar en la sesión de esta mañana mi destitución como presidente de la junta tras 24 horas de mi designación como tal.”*

También le puede interesar:



Minuto30.com 
@minuto30com · [Seguir](#) 

Petro pide a Maduro que Venezuela regrese al Sistema Interamericano de DD.HH. | Minuto30



minuto30.com
Petro pide a Maduro que Venezuela regrese al Sistema Interamericano d...
Venezuela denunció el 10 de septiembre de 2012 la Convención Americana de Derechos Humanos que da base jurídica a la CIDH

11:06 a. m. · 28 oct. 2022 

  [Responder](#)  [Compartir](#)

[Leer más sobre este tema en Twitter](#)

Más noticias de **economía**.

0 comentarios

Ordenar por [Más antiguos](#) 



Agrega un comentario...

 Plugin de comentarios de Facebook



#DESTACADA

Dale click a "Me gusta esta página"



Noticias de Colombia y del mundo, minuto a minuto, en tiempo real. Oigo, veo y leo en un solo medio de comunicación nativo digital.

Lo que lees hoy en minuto30, mañana será noticia.

Canal de video



Enlaces importantes

- ¿QUIÉNES SOMOS?
- ¿CÓMO ANUNCIAR?
- TÉRMINOS Y CONDICIONES
- POLÍTICA DE PRIVACIDAD
- CONTÁCTENOS

